



いわせ たつや  
岩瀬 竜弥

## 竜美丘スタイル

ともに「笑顔」「学び」「感謝」を毎日 授業で輝く竜美っ子

### 教師主導から、令和の子供主体の授業へ



先週は晴天に恵まれ、ペアによるみかん狩り(11/5~8)が無事に実施できました。初めて参加する1年生。おいしいみかんを探して高いところから採ってそっと渡す6年生。あちらこちらから「ありがとう」で溢れました。

8日(金)朝は何と10度以下に。校長室前廊下も15℃に。暑い暑いと最近まで言っていたのがうそのようで、厚着、手袋、マフラーの登場です。校庭の木々も秋色に様変わり。寒暖差が激しく、体調を崩す子も。来週12日(火)、

13日(水)と修学旅行に出かけます。体調を整えて準備万端をお願いします。



さて、本日の放送集会では、授業について触れました。7日(木)校内授業研究では、6年「器械運動『シンクロマット』」を。昭和、平成の**教師主導の授業から、令和の子供主体の授業へ。**そのために私たち教職員は日々研修を重ねて



います。今回、竜美っ子が動きを合わせるために個々で課題を発見し、試す、ICTを活用して確認。チームで話し合う、また試す、そして新たな課題を発見する、を繰り返しました。**教師はコーチ役に徹します。**特にマット運動は得意、不得意がはっきりします。私は逃げ出したくなる分野です。子供たちは「合図を」「それじゃダメ」「勢いをつけて」「うまくいかないよ」「じゃあ、〇〇に合わせてゆっくりと」と。こんな授業を私も受けたかったです。



マット運動の実技講習会を実施

#### 令和六年度 六年生修学旅行について

○日時 令和六年十一月十二日(火)・十三日(水)

○場所 奈良・京都 ※京都泊

○テーマ 「絆をつむぐ 笑顔の旅」

～仲間と共に最高の思い出をつくらう～

#### ○特徴

- ① 大広間にて全員で夕食(一日目)、朝食(二日目)
- ② 部屋にて「くつろぎタイム(入浴も含む)」を設定
- ③ 二十一時半に就寝&消灯
- ④ 京都班別タクシー研修(計画した神社等所など)
- ⑤ 平安神宮に集合↓バスで移動、十八時帰校予定